



Lettres au roi de France des 5e Degas et Rodin

publié le 06/01/2020

Les élèves de 5e Degas et Rodin ont rédigé des lettres au roi de France Louis VII qui règne en 1179 afin de lui expliquer les différences entre le christianisme catholique et le christianisme orthodoxe pour préparer le mariage de sa fille Agnès avec le Basileus Alexis II, empereur byzantin (mariage qui a réellement eu lieu !).

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.